

Information an unsere Lieferanten

Winterthur, 9. Dezember 2016

Sehr geehrte Lieferantinnen und Lieferanten,

Während den letzten 30 Jahren konnte die Firma Hofmeister und Kuster Natursteinarbeiten AG mit Ihnen wertvolle Geschäftsbeziehungen aufbauen. August und Hubert Kuster schätzen es sehr, dass sie mit Ihnen während dieser Zeit erfolgreich zusammenarbeiten konnten. Die Firma betreibt ihr Hauptgeschäft in Winterthur und eine Zweigniederlassung in Schmerikon. Für den Geschäftssitz in Winterthur gibt es ab dem 1. Januar 2017 folgende Änderung:

Die Gebrüder Kuster haben zusammen mit langjährigen Mitarbeitern im Herbst 2016 die Firma Bianco und Kiesalter Natursteinarbeiten AG gegründet. Sie wird von der Stegackerstrasse 4 aus die Aktivitäten des Standortes Winterthur übernehmen und sämtliche Mitarbeiter weiter beschäftigen.

August und Hubert Kuster werden in Zukunft gemeinsam mit der neuen Geschäftsleitung für das operative Geschäft der neu gegründeten Firma verantwortlich sein. Die neuen Hauptaktionäre heissen Marina Kiesalter, Marco Bianco und Eric Voigt. Alle drei bringen eine langjährige Berufserfahrung in Produktion, Montage und Verkauf sowie Beratung von Naturstein mit. Sie stehen für eine hohe Verarbeitungsqualität und eine optimale Kundenpflege ein.

Für den Standort in Winterthur lautet die Anschrift der neuen Firma:

Bianco und Kiesalter Natursteinarbeiten AG
Stegackerstrasse 4
8409 Winterthur

Es freut uns, wenn die neue Firma dieselben Konditionen erhalten wird wie die Firma Hofmeister und Kuster Natursteinarbeiten AG.

Im Namen der Gebrüder Kuster und der Besitzer der Firma Bianco und Kiesalter Natursteinarbeiten AG möchten wir uns bei Ihnen für die bisherige und die zukünftige Zusammenarbeit herzlich bedanken. Wir freuen uns auf weitere interessante Aufträge und Projekte.

Freundliche Grüsse

Hofmeister und Kuster Natursteinarbeiten AG

Bianco und Kiesalter Natursteinarbeiten AG



August Kuster



Hubert Kuster



Marina Kiesalter



Marco Bianco



Eric Voigt